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松岡副会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

　本日は、金子会長がお休みということで、副会長が代
理することになっていますので、ご挨拶致します。
　今月は、水と衛生月間ということです。汚染水で病気
になる人や命を落とす人が後を絶たなく、また水汲みな
どの労働で学校に通えない子供たちが多くいるようです。
ロータリーでは、家庭と学校の水・衛星設備の改善を通
してキレイな水と衛生設備を提供し子供たちの教育改善

をすることを目的にしています。現在５か国（ベリーズ、グアテマラ、
ホンジュラス、インド、ケニア）で持続可能な水と衛生、及び教育プ
ロジェクトを試験的に実施しているようです。また、アメリカの国際
開発庁と提携してドミニカ共和国、ガーナ、フィリピンを長期的なプ
ロジェクトをしているようです。１人に安全な水を提供するのに必要
なコストは24ドル。これまでのロータリー活動で安全な水が利用でき
るようになった人は2300万人。衛生設備が利用できるようになった人
は2100万人。ロータリーで全ての人が安全に利用できるようにする目
標年が2030年としているようです。私たちが普段当たり前に飲んでい
る水に感謝しなければならないと改めて思ったところです。
　さて、話が変わり３月に入り、転入・転出の時期になりました。
　山形県の人口は、毎年１万人減少しています。先日の山形県の発表
では、110万人をきったとありました。110万人を切ったのは、1930年
の昭和５年以来とのことです。今後も、減少を重ね、2050年には80万
人なる予測で約30万人減少する予測です。私たちの経済環境も益々こ
れから大きく変動すると思われます。その中でも私の会社の事業でも、
求人情報の取扱いをしておりますが雇用することが大変な時代になっ
ております。本日ビックウイングで新卒の合同企業説明会が開催され
ておりましたが、約400名位の学生が参加していたようです。並んで
いるところを見ると、名の通ったところが多かったと思います。昨年
の実績で高校から大学に進学する方の人口は約4000人と言われており
ます。本日の参加は、約10％の方です。特に最近の学生は、７リクナ
ビ、マイナビなどの大手サイトを80％以上の人が利用しております。
その結果、大手の採用情報しか見られない状況にあります。地方の中
小零細企業の情報は、学生になかなか届かなく、人口減少共に若者の
県外流出も加速していきます。今後私たちも地域経済の為にしっかり
対策をとらなければならないと思います。
　最後に今週末は東日本大震災から６年となり、７回忌となります。
丁度私がロータリーで幹事をやった年度で色々と大変だったことを思
い出します。改めてお亡くなりになった多くの方のご冥福をお祈り申
し上げます。
　また、本日は高橋会員の卓話となります。高橋さん宜しくお願いし
ます。

　第689回例会は、所用の為に欠席した金子会長に代わり松
岡副会長から挨拶いただきました。例会卓話は、六椹八幡宮
氏子青年会副会長で全国氏子青年協議会理事を務めておられ
る高橋和仁会員から「地域のおける神輿の役割」と題して、
山形市内でも由緒ある六椹八幡宮の歴史やお神輿についてと、
氏子青年会への入会経緯とその活動について等お話いただき
ました。高橋会員の本業外でのご活躍に敬意を感じるととも
に、今後のますますのご活躍を期待いたします。 　池野広さん、古澤利治さん、松岡友路さん、結城恒彦

さん、渡邉由紀夫さんからニコニコをいただきました。
◆出席報告

高橋和仁会員卓話

●本日は３月日程のご連絡のみです。
　来週の３/13（月）はエレクト・副幹事の担当例会で、クラ
ブフォーラム②「次年度補助金関連」となっております。
　翌週の３/20（月）は春分の日のため休会です。お間違えの
ないように。
　翌週の３/27（月）はプログラム委員会の担当例会で18:00～
映画鑑賞「スノーデン」か「アサシンクリード」、20:30より
和楽さんに移動しての親睦例会となっております。
　翌週の４/３（月）は親クラブでもある山形南ＲＣとの合同
例会です。
　今回は当クラブがホスト役となっており、場所はもちろん
パレスグランデール、18:30～開始ですのでより多くのご
出席をお願い致します。何とか20人以上のご出席を目標と
していますので、ご協力の程よろしくお願い致します。

18:30 開会点鐘 松岡副会長
18:31 国歌斉唱、ロータリーソング（我等の生業）、
　　　 ロータリーの目的唱和
18:33 会長挨拶 松岡副会長
18:36 幹事報告 鈴木幹事
18:39 委員会報告
18:40 誕生月会員のお祝い（乾杯） ３/１菊地さん、
　　 ３/31 浦山さん、高橋（洋）さん
18:42 いただきます
18:50 ニコニコボックス 結城委員長

19:00 会員卓話「地域における神輿の役割」
 　　　　　　　　　　　　　高橋和仁会員
19:25 出席報告 服部会員
19:27 閉会点鐘 松岡副会長


